

## INFOS AUX PARENTS

Aux parents des élèves de l'école Primaire l'Éveil

### Première communication

**Vous avez reçu en version papier dans le sac de votre enfant la 1<sup>re</sup> communication.**

Cette première communication est une occasion à saisir pour créer des liens avec l'équipe-école et pour amorcer la coéducation du bon pied. Afin de mettre de l'avant ce désir de collaboration et pour démontrer à votre enfant que, pour vous aussi, l'école c'est important, vous pouvez :

- prendre connaissance de la communication et la conserver;
- discuter avec votre enfant de son contenu;
- poser vos questions à l'enseignant par courriel;
- etc.

Repérer les défis auxquels pourrait faire face votre enfant. D'entrée de jeu, pour tenter de corriger la situation, vous pouvez :

- demander à votre enfant s'il croit avoir besoin d'aide;
- partager vos observations avec lui;
- analyser la possibilité de mettre en place certaines mesures pour le soutenir;
- aller chercher l'avis et l'aide d'un intervenant scolaire (orthopédagogue, orthophoniste, psychologue, etc.)

L'essentiel est de renforcer la confiance en soi, même si tout n'est pas aussi rose que vous l'auriez souhaité. Afin de renforcer la confiance de votre enfant, il est préférable de miser sur les points positifs. Par exemple, vous pouvez repérer un ou deux points plutôt favorables et :

- exprimer votre fierté;
- insister sur les progrès constatés;
- miser sur les aspects dont votre enfant est le plus satisfait.

Si votre enfant rencontre quelques défis scolaires, vous pouvez utiliser les services d'Alloprof! Au bout du fil ou du clavier, du lundi au jeudi, de vrais enseignants répondent gratuitement aux questions des élèves. Sans oublier les services offerts en ligne, 24h/24.



Savez-vous ?



# Halloween

## Nous fêterons l'Halloween à l'école le mardi 31 octobre prochain!

L'Halloween s'avère être l'une des fêtes les plus excitantes de l'année!

Les jeunes et les moins jeunes se permettent de faire ce qui est habituellement interdit : se déguiser, se balader dans le noir et cogner aux portes de purs étrangers! Toutefois, pour que le tout se fasse dans le plaisir, il faut respecter quelques conseils de sécurité.

Pour cette journée, des activités à l'école seront organisées.  
Les enfants sont invités à porter un costume approprié pour cette journée.



- Assurez-vous que le costume ne soit pas trop long afin d'éviter que votre enfant tombe en marchant ou en courant.
- Optez pour du maquillage et de la peinture faciale au lieu des traditionnels masques d'Halloween qui couvrent tout le visage.
- Évitez les armes-jouets. Si elles sont nécessaires au costume, optez pour des matériaux souples et sans danger pour vos enfants et pour ceux qu'ils croiseront. Cet accessoire pourrait lui être enlevé s'il est mal utilisé.

### Petits conseils pour le 31 octobre

#### Surveiller les friandises

Les friandises attirent les petits gourmets déguisés, mais ils peuvent être extrêmement dangereux pour les jeunes enfants ou ceux qui souffrent d'allergies.



Si vous accompagnez votre enfant dans sa promenade gourmande, vous serez en mesure de le faire patienter avant de goûter aux friandises qui tombent dans le sac ou à tout le moins de vérifier les bonbons au fur et à mesure qu'il désire en manger. Une fois à la maison, prenez le temps de bien examiner les bonbons avant que vos petits les mangent.

Évitez les friandises dépourvues d'emballage commercial.

## Communication

Il est de la responsabilité du parent de nous transmettre les changements d'adresse, de courriel et de numéro de téléphone. Pour nous rejoindre, communiquer au : 418-386-5541 poste 71690.



## Sécurité

La sécurité est aussi dans la stabilité des arrivées et des départs. Nous vous demandons de prendre une décision et de la conserver en regard du service de garde et du transport scolaire.

Parents conducteurs, je vous rappelle l'importance de la courtoisie et du respect des limites de vitesse autour de l'école. Il en va de la vie de nos enfants, des piétons et de nos surveillants.



**AIDER  
SON  
ENFANT  
.COM**

Site d'intérêt pour les parents

Aidersonenfant.com, une **plateforme gratuite** spécialement conçue pour accompagner, inspirer et **outiller les parents**.

Pour bien commencer l'année scolaire ils vous ont concocté (c'est tout chaud, ça sort du four!) un **dossier spécial Parcours Parents contenant les meilleurs conseils de leurs spécialistes** de renom. Sous forme de courtes capsules vidéo (de qualité télévisuelle et animée par Élyse Marquis)! Vous y trouverez des solutions concrètes aux petits et grands défis rencontrés au quotidien.

**À partager sans retenue**

<https://aidersonenfant.com/dossier/parcours-parents-top-10-solutions/>

## Marches des couleurs

L'équipe-école vous remercie pour votre participation lors de la marche des couleurs du 6 octobre dernier, l'évènement a été un succès.

## Caisse scolaire

Le début de la caisse scolaire sera le mercredi 25 octobre, les détails suivront sous peu.



418-386-5541, poste 71690



717, rue Étienne-Raymond (C.P. 66), Sainte-Marie (QC) G6E 4G8



eveil@cssbe.gouv.qc.ca

## Habillement

Le milieu de l'automne soulève une question aussi essentielle qu'angoissante :



### Comment habiller son enfant pour qu'il n'ait ni trop froid ni trop chaud?

Premièrement, il vous faut gérer l'humidité et prévoir des rechanges. Il est important de fournir à votre enfant des vêtements bien adaptés. Oser les différentes couches de vêtements qui lui seront facile

de retirer au fur et à mesure de la journée selon les besoins. Comme un t-shirt à manches longues ou courtes et un petit manteau imperméable doublé facile à retirer au besoin, etc.

## Projet : Nourrir le goût d'apprendre

**Pour qui?** Les élèves de 2<sup>e</sup> année, ceux qui savent déjà. Ceux qui atteignent rapidement les cibles fixées. Pour développer leur plein potentiel et éviter l'ennui.

**Pour quoi?** Garder leur motivation sans les laisser être en « attente » (souvent chez la fille), pour éviter le développement des troubles de comportements (souvent chez le garçon).

**Comment?** Niveau 1 : Les élèves ont accès à diverses approches, modèles ou tâches des enseignants pour s'ajuster à la vitesse accélérée d'apprentissage.

Niveau 2 : À raison de 3 blocs de 8 semaines et d'une durée de 4 périodes par cycle, certains élèves sont repérés par l'enseignant pour qui le niveau 1 n'est plus suffisant.

Offre de projets divers avec une approche pédagogique authentique : encourager la pensée créatrice. Les activités permettent un enrichissement en complexité, en variété et en profondeur.

À leur retour en classe, les enfants ne refont pas ce qui a été manqué, ils le savent déjà ou apprennent rapidement. On respecte leur vitesse d'apprentissage.

À l'école l'Éveil, on cible également mieux les élèves pouvant profiter de l'accélération de niveau.

Merci de votre précieuse collaboration !!!

Julie Simard, M. Ed, directrice